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LOS CIUDADANOS
DUDAN MUCHO, están

confusos. Planea el
~ dilema de si los partidos

políticos que incluyeron
"la apuesta" soberanista

en su programa
electoral tuvieron en

cuenta la reacción
internacional o sólo lo
hicieron pensando de
puertas adentro, como
si Catalunya viviera, o
pudiera vivir, aislada,
solitaria, enclaustrada

en sí misma. En España
se tiene la experiencia

de que Franco pudo
prescindir del mundo
y quizá los partidos

C creyeron que si Franco
Q pudo, también podía

Catalunya, sin embargo,
parece que por fin

han caído en la cuenta

que no puede y que
descuidaron la opinión
de los países del área

de influencia y de los de
más allá. Lo insertaron en el programa

porque fue el mensaje que extrajeron de
una manifestación y porque está mandado

que ios partidos han de escuchar a las
manifestaciones aunque ofrezcan la
sensación de que las discriminan, las

manifestaciones, de la enseñanza, de la
sanidad o las sindicales, no las oyen, quizá

no sean democráticas. Curioso, ¿no?
Es palmario que la cuestión

segregacionista se añadió a los programas,
¿o nó fue un añadido sino el punto

estrella?, sin considerar la problemática
y la complejidad que conlleva hoy en día
montarse un estado por cuenta propia,

evidente que no es lo mismo que montar
una tienda de chucherías, pero

ellos, los partidos,
primero lo meten
en el programa,
por tanto han de
cumplirlo, y luego

ya verán cómo
lo cumplen. No

es extraño que el
pueblo haya perdido

la confianza en

ciertos políticos y

que trascienda que
los programas se : {i:»- ' í-

elaboran con rigor
cero. A ninguno de los
departamentos municipales o

autonómicos de promoción económica
que están tan absortos en incentivar

emprendedores, se le ocurriría aconsejar
a éstos que se lancen a abrir el negocio
sin antes elaborar un previo y laborioso

estudio de recursos, de costes, de clientes,
de perspectivas, sin embargo, los partidos
políticos, sin encomendarse a nadie ni tan
siquiera a un simple esbozo de proyecto,
adquirieron el comprorniso de levantar la
persiana metálica del lócal o de la nave

industrial, con el gasto que esto por sí solo
comporta, y luego ya se verá cómo se

pone en marcha la empresa. Está probado
que los negocios iniciados de esta manera,

siempre fracasan.
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ASSETJAMENT A L'ESCOLA
MARIONA RODRÍGUEZ SANTA CRUZ - JOAN MAYMÓ
JIMÉNEZ I Granollers

L'objectiu d'aquesta carta és evitar que cap nen o nena
passi pel que ha passat la nostra filla de dotze anys durant
aquests últims cursos: el tracte denigrant i discriminatori
que ha patit de forma diària i constant a l'escola.

Tot va començar al pati de l'escola... Alerta pares i ma¬
res! A les víctimes d'assetjament els costa explicar els in¬
sults que reben, els menyspreus que viuen i els malnoms
vexatoris que suporten. Nosaltres vam reaccionar després
d'una agressió física. Va ser el fet que va encoratjar la nos¬
tra filla a explicar de forma oberta i clara la turmentadora
realitat del seu dia a dia a l'escola. Avui, el seu patiment
passa per un canvi de centre, fet que hem intentat evitar
fins que la nena ha decidit no tornar a l'aula i ens ha fet
reaccionar de forma contundent. Ens hem senti't impo¬
tents davant d'uns fets que no hi ha hagut forma d'evitar,
maigrat les trobades continues amb els membres de la
comunitat educativa, òrgans educatius i òrgans directius,
del Centre. Com a pares no ens hem sentit entesos en

cap moment. Les mesures que ha pres l'escola davant
la situació (insults continuats, missatges amenaçadors,
agressions, suplantació de la identitat al twitter, notes
escrites dient mentides, trucades telefòniques insultants,
WhatsApps desagradables, burles a ella i a la seva famí¬
lia,...) només han servit per agreujar i allargar el patiment
de la nena.

"Mama, ningú se n'adona del que estic patint. No ho
entenc, tothom em diu que tenim una edat difícil, que
no els hi faci cas... Què té a veure l'edat amb el que em
passa? No m'entenen. Si deixo d'anar a l'escola, potser fan
alguna cosa. Jo no puc més."

Espero que aquesta carta porti a la reflexió al conjunt
de la societat en general i a la comunitat educativa en par¬
ticular. Però no oblidem que estem parlant d'un problema
greu que ens afecta a tots i que requereix, per arribar a la
solució, un compromís ferm i valent de tots.
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ANNA MARIA ESCOBAR | Santa Eulàlia de Ronçana

Quisiera dar las gracias a la persona o personas que
se encontraron un bolso el viernes, 3 de mayo pasado
en la calle Princesa de Granollers, éste contenía todas las
pertenencias (documentación, móvil y bastante dinero
en efectivo) y lo devolvieron intacto. Me alegra ver que
queda gente honrada e íntegra que sin dudarlo entregó
dicho bolso en la comisaría de Policía de Granollers, así
aprovecho también para agradecer a los agentes de la Po¬
licía local que se pusieron en contacto con nosotros para
entregarnos dicho bolso. Muchas gracias.
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MARIANO DE LATORRE | Cardedeu

El meu nom és Mariano de la Torre i sóc veí del Poble
Sec de Cardedeu. Tinc una filla de tres anys que està afec¬
tada per les retallades que volen fer a P3 al nostre poble.
Vaig signar i recolzar la iniciativa que es va promoure des
de l'escola Germans Corbella per salvar les deu línies del
poble i em vaig alegrar que servís per a alguna cosa. Dis¬
sortadament, no va servir per a tot el que es pretenia, ja
que l'aula de les Aigües continua suprimida.

La meva filla Marina ocupa en aquests moments el
número 29 a la llista de preinscripcions de les Aigües,
"condemnant-nos", si no aconseguim una rectificació de
la Generalitat, a escolaritzar la nostra filla a l'altra punta
del poble amb greu perjudici per a la nostra família. Més
quan s'ha demostrat que al barri hi ha una demanda real
i tangible d'una altra línia de P3 perquè tant a Les Aigües
com al Mil·lenari hi ha hagut excés de demanda i han que¬
dat, de moment, sense atendre, 21 preinscripcions entre
tots dos centres.

A més, i encara més important a nivell col·lectiu que
els meus problemes personals, ara mateix estem per
sobre de l'oferta de places ofertes en tot el municipi. A
dia d'avui hi ha un parell de nens que no van fer preins-
cripció en el seu moment, la qual cosa ens posaria en 226
alumnes pera 225 places ofertades, trencant la ràtioja de

per si excessiva i gairebé insostenible de 25 nens per aula
i obrint la porta, que mai s'hauria d'obrir, de la massifica-
ció en aquestes edats que haurien d'estar tan acurades.
Aquesta sí que és una d'aquestes línies que no hauríem de
permetre que es creui de cap manera.

El perill de l'augment de ràtios és una cosa que ens
afecta a tots i molt. Escoles, professors, AMPA, AFAS i fa¬
mílies afectades com la meva no hauríem de fer ni un pas
enrere quan es tracta d'aquestes qüestions.

CUESTIÓN DE MANERAS
GABRIEL PARRA | Granollers

El pasado día 20 de abril, a las 15,000 horas, dejé a mi
nieto en el colegio situado en la calle Girona de Granollers,
aparcando el coche lo más cerca del centro ya que soy mi-
nusválido y tengo dificultad para andar y no hay zona de
aparcamiento para tal efecto. Crucé el paso de peatones,
señalando con la mano al agente de la Policía Local y al
conductor de la grúa, comentándoles al mismo tiempo
que mostraba la tarjeta de minusválido que el coche no
estaba mal aparcado. Obtuve como única respuesta por
parte del gruista: "Págalo que lo engancho", sacando el
talón y multándome con 46 euros. El coche no dificultaba
la circulación, cosa que sí hacen las obras que se están lle¬
vando a cabo en la calle Girona. Días después fui a explicar
el caso y la concejala M. del Mar Sánchez no me atendió
con la corrección que corresponde en estos casos. Creo
que merecía otro trato que el recibido.

RETALLADES A LA ROCA DEL VALLÈS
ABEL GIMENO DOMÍNGUEZ | La Torreta

Vivim en una pedania d'aquest municipi que se'n diu
la Torreta. Només hi ha un col·legi i molts pares, veins i
empadronats en el municipi, ens hem quedat fora en la
preinscripció dels nostres fills de P3. Aquest fet ens obliga
a fer molts quilòmetres per escolaritzar els nostres fills,
amb els hostres vehicles particulars. L'escola recentment
ha estat ampliada i reformada i això demostra encara més
la mala gestió per part de l'Ajuntament i la seva inactivitat,
ja que, a més d'amagar-se i no dir res als pares, deriva
tot cap al Departament d'Educació. S'ha de retallar en
l'escolarització dels nostres fills i en la conciliació de la vida
dels pares d'aquests fills?
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ANA CASTILLO | Secretaria local del Partido Popular en
Sant Antoni de Vilamajor

Hace unos días en la Urbanización Alfou en las calles;
Avda Cardedeu, i Alfou, c/ Corredor i Vallalta, Bruc, part de
l'avda. Romaní, Saize, Pensament, Hortensia, i Montnegre,!
os vecinos han estado sin luz en el alumbrado público, han
sido numerosos los vecinos que se han puesto en contac¬
to conmigo para denunciar la situación. Como secretaria
local del Partido Popular de Sant Antoni de Vilamajor he
pedido explicaciones al Ayuntamiento y a la entidad, no
entiendo como se puede tener a los vecinos tantos días
sin luz en las calles, la indignación es total. Como vecina y
como secretaria local del Partido Popular en Sant Antoni
de Vilamajor, exijo al Ayuntamiento que tome cartas en el
asunto para que no vuelva a suceder este grave problema.
Entendemos que hay una dejadez por parte de la entidad
de mantenimiento y el Ayuntamiento debería de una vez
por todas asumir la recepción de la urbanización y asumir
las competencias que tiene la entidad urbanística como
es el mantenimiento de la urbanización.

Nota: La cantidad que el Ayuntamiento ha asignado al
presupuesto para sustituir l.n iluminación de Granollers es
la de 1.935.000 euros, y no 1.300.000 como salió publica¬
do la semana pasada.
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